



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito y felicitaciones al esfuerzo y dedicación del grupo de patín Vanguardia, del Club Independiente, del barrio Roma, de la ciudad de Santa Fe, quienes clasificaron para el mundial que se realizará en Buenos Aires en el mes de noviembre.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Club Independiente de Santa Fe está ubicado en Zavalla entre Hipólito Irigoyen e Irigoyen Freyre, en pleno barrio Roma. En sus primeros años fue un club de bochas, pero actualmente, es reconocido por ser una de las instituciones locales en donde se practica patín, siendo este uno de los motores principales del lugar.

El club nace en la década del 40 como un club de bochas, era un terreno baldío y los socios comenzaron a construirlo de a poco, trayendo los ladrillos construyendo ellos mismos el edificio. Con los años pasó a llamarse Club Social y Deportivo Independiente de Santa Fe, sumando otros deportes como patín, la presidenta actual de la institución es Melina Mateo. El club cuenta con 255 socios de las cuales 215 son de patín.

A pesar de los momentos que atravesaron durante la pandemia, como le pasó a todas las instituciones, pudieron sobrellevar esta difícil situación trabajando en grupos por zoom, toda esta dedicación y esfuerzo hoy dio sus frutos.

Felicitemos por el trabajo y voluntad al grupo de patín Vanguardia, que clasificó una vez más al mundial que se realizará en nuestro país en noviembre.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la del Lic. Juan Argañaraz.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial